



VANEAU
Luxury Real Estate

Studio

12 m²

Réf. 85250144

164 000 €

Paris 15^{Eme}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à quelques minutes à pied du métro et des commerces de la rue de Vaugirard, l'agence VANEAU vous propose cette studette de 11.57m² pondérés (soit 11.06m² Carrez et 12.60m² au sol). Nichée au 7^{ème} et avant dernier étage accessible par ascenseur, elle se compose d'une pièce principale, cuisine ouverte équipée aménagée, une salle de douche avec WC de type sanibroyeur. Cette studette très lumineuse exposée sud-ouest est également très calme, donnant entièrement sur cour avec vue dégagée. Loi ALUR : Copropriété incluant 44 lots ; Mandat n°20031; Quote-part annuelle du budget ...

Ideally located just a few minutes' walk from the metro and shops on rue de Vaugirard, Agence VANEAU offers this 11.57m² weighted studette (11.06m² Carrez and 12.60m² floor area). Nestled on the 7th and penultimate floor, accessible by elevator, it comprises a main room, a fully-equipped open-plan kitchen, a shower room with sanibroyeur toilet. This bright, south-west-facing studette is also very quiet, opening onto a courtyard with an unobstructed view. Loi ALUR : Co-ownership including 44 lots; Mandat n°20031; Annual share of the provisional budget: 441.96€; No legal proceedings in progress; ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue lecourbe - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)





VANEAU
Luxury Real Estate



VANEAU
Luxury Real Estate

www.residences-immobilier.com



VANEAU
Luxury Real Estate



VANEAU
Luxury Real Estate